

Repueblan con 2.500 truchas el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · La sociedad de pescadores del pantano del Pla de Alpicat ejecutó ayer la octava repoblación de truchas de esta temporada. En total, fueron 2.500 los ejemplares que se soltaron en el pantano, uno de los más visitados de la zona y donde han acudido desde enero 909 pescadores.

Asimismo, dentro del proyecto de convertir la zona en un área de picnic, el Ayuntamiento de Alpicat instalará la próxima semana varios bancos en el recinto, donde el 12 de junio se celebrará un almuerzo para todos los socios y pescadores.

Biblioteca
Sant Bartomeu
d'Alpicat